

Sie halten ihrer Partei die Treue

Sozialdemokraten ehrten langjährige Mitglieder

BAD ZWESTEN. Sie halten ihrer Partei seit Jahrzehnten die Treue: Mitglieder der SPD Bad Zwesten wurden jetzt dafür von der Ortsvereins-Vorsitzenden Bettina Riemenschneider-Wickert ausgezeichnet.

Für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt wurden Petra Hartung und Dieter Kraushaar. 40 Jahre haben Christa Hommel, Horst Otschenaschek und Franz Wohlfahrt der SPD die Treue gehalten. 60 Jahre lang hat Kurt Hommel sich in zahlreichen Ämtern

und Aufgaben im Namen der SPD in der Kommunalpolitik eingesetzt, heißt es in einer Mitteilung der Partei. Die Anerkennung der Leistungen fand ihren Ausdruck durch einen Ehrenbrief, unterzeichnet von den Vorsitzenden der SPD im Bund, im Bezirk und im Ortsverein.

Staatsminister Michael Roth hatte zuvor vor 80 Gästen im Kurhaus. Über die aktuelle Lage in Europa gesprochen. Im Mittelpunkt stand die Flüchtlingskrise. (red)



Dank für den Einsatz: (hintere Reihe) Regine Müller (MdL), Dieter Kraushaar (Gemeindevorstand), Robert Koch (Fraktionsvorsitzender SPD Bad Zwesten), Michael Roth (MdB und Staatsminister), Edgar Franke (MdB), Bettina Riemenschneider-Wickert (Vorsitzende SPD Bad Zwesten) sowie vorne Kurt Hommel und Gudrun Glaser (Vorstand SPD Bad Zwesten).

Foto: privat